

# Talento histriónico sobre el escenario



El Festival de Monólogos, que efectuó su primera emisión en 2009, es un certamen en el que se promueve el desarrollo de **competencias formativas** y artísticas enfocadas al quehacer teatral en un espacio de sana convivencia y competencia.

El jurado estuvo conformado en esta ocasión por: Oz Jiménez, Azucena Evans, Edith Castillo y Laura López, artistas del medio teatral, quienes evaluaban mientras los alumnos hacían su presentación, al final entregaban sus hojas de evaluación al Comité Organizador para definir los premios al mejor texto inédito, mejor montaje y mejor actor o actriz, así como a los 2 ganadores.



/>>

En palabras de Gustavo Baños, especialista de Imagen y Promoción de Arte y Cultura del **Tecnológico de Monterrey en Guadalajara**, comentó: “me da mucho gusto que este tipo de eventos han ido creciendo con el paso de los años”.

Los 2 ganadores que representarán a Guadalajara dentro de la Región Occidente son:

- Primer lugar: **Juan José Tinajero de Zulueta** con “**Cada quien su duelo**”, en el género de comedia.
- Segundo lugar: **Rodrigo Cuevas de la Cruz** con su monólogo “**Carta de renuncia**”, también de comedia.

Cabe destacar que fue un festival concurrido, ya que se contó con una amplia participación por parte de preparatoria y profesional en la que compitieron en una misma categoría.



/>>

A los ganadores les espera una gran prueba en la ronda regional próxima a celebrarse el 6 de noviembre en Campus Ciudad de Obregón, donde buscarán un lugar en el Festival de la Cultura y las Artes -en la categoría de Monólogos- que se celebra a nivel nacional.